



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

**H**OY, si el tiempo lo permite, como rezaban las antiguas gacetillas taurinas, se reunirán en Vento los más destacados líderes gubernamentales para discutir el plan electoral que habrán de presentar al país.

Y conste que, parodiando a Suaritos, no es lo mismo "un plan de Vento" que un "plan de venta".

\* \* \*

Orestes Miñoso, el brillante player cubano, ha sido excluido del conjunto de la Liga Americana para el match de las Estrellas por el manager del equipo Casey Stengel, a pesar de haber quedado en segundo lugar, detrás del formidable Ted Williams en la votación popular.

Esta injusticia que se comete con "Minnie" quizás no extrañase a muchos, si se conocieran determinados antecedentes. Stengel, aunque jugó en La Habana hace cuarenta y tres años, integrando la novena del "Brooklyn", nunca ha demostrado grandes simpatías por los cubanos y los viejos fanáticos recordarán el incidente personal que tuvo con nuestro gran lanzador Adolfo Luque, cuando éste vestía las franelas cincinatenses y Casey jugaba de los Gigantes. Incidente en el cual el hoy piloto de los "Yankees" llevó la peor parte.

\* \* \*

Batista, Fulgencio, propugna las elecciones parciales. En cambio, Batista, Panchín, no es partidario de ellas.

A lo mejor esta pugna fraternal la va a tener que decidir Hermelindo, que todavía no ha dado su opinión.

\* \* \*

La salud de Eisenhower sigue preocupando a la

ciudadanía norteamericana en vísperas de los comicios.

Con Nixon en el "role" de suplente con objeto de sustituirlo en caso de enfermedad, los demócratas pueden aprovechar esa brecha para provocar la derrota republicana. Descalabro electoral que, desde luego, no verían con malos ojos muchos pueblos latino-americanos.

\* \* \*

Respondiendo a quien auto-calificándose de "reaccionario" llamó a esta redacción para dar quejas nuestras.

Somos cubanos, hijos de padres cubanos, de espíritu liberal y de ideas democráticas y siempre hemos combatido, con la pluma en la mano, la reacción, bien surja ésta en las estepas moscovitas, bajo los tilos berlineses, en tierras nuevomundeadas o en el madrileñísimo Pardo.

Quizás todo ello nos haya traído dificultades en un país que todavía no ha alcanzado su verdadera independencia literaria, pero es nuestro orgullo.

\* \* \*

El Liceo Artístico y Literario de Guanabacoa, de cubanísima y gloriosa historia, recibirá mañana viernes, a las nueve de la noche, en sesión solemne, como Socio de Honor, al coronel doctor Cosme de la Torriente.

\* \* \*

En los Estados Unidos existe gran expectación por el juego de las Estrellas que se celebrará el día 10.

Aquí no produce tanta curiosidad el juego de las Estrellas. Lo que interesa es el "re-juego".